

Vos communes

PONTCHARRA

## L'équipe Verchère remporte le tournoi de la Rosière



*Verchère père et fils (à gauche) ont remporté le tournoi qui a reçu la visite de la Rosière et de sa dauphine. Photo Le DL /Christian PETROZ*

Lundi après-midi, le tournoi de boules lyonnaises, organisé par la Fraternelle boules, a clos les festivités de la Rosière.

Seize équipes, dont deux mixtes, se sont affrontées sur les terrains du boulodrome. En fin de soirée c'est la doublette Verchère Anthony et André qui s'imposait 13 à 10 face à Maurice Albert et Willy Panerio (La Motte-Servolex). La doublette charrapontaine remporte donc le tournoi pour la deuxième année consécutive.

Les joueurs ont eu le plaisir d'avoir la visite de la jeune rosière, Elora Ihler, et de la première dauphine, Clara Chaudey, qui ont lancé les cochonnets pour les demi-finales sous l'œil attentif du maire, Christophe Borg, et de l'adjoint aux sports Christophe Lanseur.

Le club du président Yves Chevallier, qui compte 52 sociétaires, organisera dimanche 4 septembre un tête à tête ouvert aux joueurs de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> divisions. Renseignements au 04 76 97 32 56.